
うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー160【1 月 4 日】 

新年あけましておめでとうございます。 

住民の皆さまにはご家族お揃いで健やかな新年をお迎えのこととお慶びを申し上げます。昨年中は多岐

にわたりお世話になりありがとうございました。 

さて、本年 3 月には、いよいよ新名神が神戸ジャンクションまで開通いたします。 

ヒト、物の流れが大きく変化していきます。本町もこの流れに乗り遅れることなく町政を進めていきた

いと考えています。 

役場では、これから平成 30 年度当初予算編成の最終段階を迎えます。 

私も職員と一緒に知恵を絞り、住民の皆さまの目線に立った予算の編成に努めて参りますので引き続き

ご指導よろしくお願いいたします。 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー161【1 月 5 日】 

本日は能勢町観光物産センターの初売りからスタートです。 

季節がら野菜の少ない時期ですが、出荷者の皆さんに頑張って出荷いただいております。 

6 日はぜんざいのふるまい、7 日は七草粥のふるまい、8 日はトマト鍋のふるまいを準備していますの

で、週末の 3 連休は是非とも「道の駅能勢（くりの郷）」へお越し下さいね。 

 

 

 

 

 

 

 

昨日は、平成 30 年大阪新年互礼会に参加してきました。 

今年は大阪万博誘致アナウンスに桂文枝師匠が来られており、大変盛り上がった互礼会でした。 

大阪そして関西の益々の元気回復、景気好転を祈念します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー162【1 月 9 日】 

この 3 連休は多くの行事に出席いたしました。 

6 日は上島一彦大阪府議会議員の「新春の集い」に出席させてい

ただきました。 

400 名を超える出席者でとても賑やかな新春の集いでした。 

 

7 日は平成 30 年能勢町消防出初式 

8 日は平成 30 年能勢町成人式 

にそれぞれ出席し、式辞を申し上げました。 

今年の能勢町の新成人は 116 名でその内 102 名が出席されました。 

私から「成人証書」を授与させていただきました。 

これからの人生、感謝の気持ちを忘れずに真に豊かな人生を送られることを念願して止みません。 

新成人の皆さん、誠におめでとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー163【1 月 12 日】 

昨日は能勢町郷土芸能保存会の新春文楽鑑賞に行ってきました。 

久しぶりの文楽劇場での観劇でしたが、いつ見てもいいものはいいで

すね。 

能勢浄瑠璃も頑張りましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー164【1 月 15 日】 

本日は小正月ですね。 

13 日の土曜日は淨るりシアターで「大都市近郊での街と里のつながりを考えるフォーラム」を開催しま

した。関係者を含めて約 400 名の皆さまにご来場いただき、吹田市からも約 50 名の皆さまの参加があ

りました。 

毎日放送の古川圭子アナウンサーにトークセッションの進行をお願いし、「世界農業遺産」や「グリーン

インフラ」などの聞きなれない言葉も出ましたが、能勢町の有する 8 千ヘクタールの森林などの資源（ポ

テンシャル）をどのように活かし、吹田市といかに連携していくかについて多様な意見が出て、大変意

義深いフォーラムとなりました。 

パネルディスカッションでは、森林を資源とする経済からの視点で、町内循環させていきたい旨の意見

を申し上げました。 

今後もいろいろと考えていきます。 

次回フォーラムは吹田市で開催することとなります。ぜひ参加くださいね。 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー165【1 月 16 日】 

昨日は『2018 年 公明党 新春年賀会』に出席しました。 

公明党山口代表、公明党大阪府本部代表佐藤茂樹議員をはじめ公明党関係者の皆さま、松井知事をはじ

め府内市町村首長、国会議員、府会議員、市町村議会議員の皆さま、そして民間企業や各種団体の皆さ

まで会場に溢れんばかりの参加者で大盛況の年賀会でした。 

政治を預かるものも民間企業の皆さまも、共に社会の一員として、大阪そして関西が元気になるように

頑張りたいと思います。 

  



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー166【1 月 18 日】 

寒さも一休みの今週ですね。 

前町議会議員の故中西 武氏が叙勲の栄に浴されましたので、本

日叙勲伝達に行ってまいりました。 

故中西 武氏は平成 5 年 5 月から平成 25 年 4 月までの 5 期 20 年

にわたり町議会議員として本町の発展にご尽力いただきました。 

町民を代表して感謝と御礼を申し上げます。 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー167【1 月 22 日】 

先週は暖かい日が続きましたが、今週は寒波が来るようですので、寒さ対策を怠らないようにしてくだ

さいね。 

20 日土曜日、午前はみどり丘幼稚園第 25 回音楽発表会を鑑賞

させて頂きました。 

2 歳児と年少、年中、年長さんの 3 部構成で行われました。 

皆さんとても可愛いらしく、それぞれの年齢での成長の様子が

よくわかりました。 

これからも元気でお過ごしくださいね。 

夜は、池田市医師会新年互礼会に出席いたしました。 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー168【1 月 25 日】 

今日も寒いですね。 

昨日は午後から観光物産センターに素浄瑠璃上演会を見に行きました。 

出演された中村哲男様、上西恵様、久保豊茂様お疲れ様でした。 

今後とも浄瑠璃にご精進くださいね。 

その後、能勢町天王地区在の東昇様の 100 歳のお祝いにお伺いま

した。 

東様は大正 7 年 1 月生まれの 100 歳。 

とてもお元気で、近衛兵として皇居で従軍されたお話をしていた

だきました。 

まだまだ寒い日が続きますので、健康にご留意されお元気でお過

ごし頂きますようご祈念申し上げます。 

 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー169【1 月 26 日】 

今日も雪ですね。 

昨日も雪の中、能勢町観光物産センターに行ってきました。 

雪の中ではありましたが、出荷者の皆さまも頑張って出荷いただいておりました。 

ありがとうございます。 

週末も是非、能勢町観光物産センターにお越しくださいね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

午後からはパナソニック松愛会北大阪支部の皆さまにお越

しいただき、車椅子を寄贈頂きました。 

松愛会はパナソニック株式会社の退職者の会で、様々な社

会貢献活動をされており、その一環として能勢町に車いす

を寄贈頂いたものです。 

大切に使用させていただきます。大変ありがとうございま

した。 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー170【1 月 29 日】 

昨日は「なんでも鑑定団 in 能勢」の収録が浄るりシアターでありま

した。 

前日の大雪により開催を心配しておりましたが、無事終えることがで

きました。 

会場は競争率約 3 倍の抽選を当選された観覧者の皆さまで超満員でし

た。 

私からも観覧者の皆さまにご挨拶させて頂きました。 

今回の鑑定品は、252 点の応募の中から 6 点が鑑定品として出展され

ました。 

とても素晴らしいお宝が出てきましたよ。 

内容の詳細は 5 月 8 日の放送日をお楽しみに！ 

出展応募いただいた皆さま、観覧者並びに関係者の皆さまありがとう

ございました。 


